

Ausstellungswesen Jahresbericht 2014

Werte Klubmitglieder

Rückblick 2014

Ich blicke auf ein bewegtes Jahr zurück, wobei ich diverse interessante Bekanntschaften machen durfte und nach all den Erfahrungen einiges mehr im Rucksack tragen darf. Ich konnte viele tolle Hunde kennenlernen.

Auf der HP des SKBS wurden alle gemeldeten Hunde an den Schweizer Ausstellungen veröffentlicht und können jederzeit eingesehen werden. Auch sind alle Hunde die im Ausland ein BOB erhalten haben und gemeldet wurden auf der HP ersichtlich.

Im 2014 wurden von der SKG folgende Ausstellungen organisiert:

22.02.	Fribourg	C. Birk (DK)	
23.02.	Fribourg	G. Feldmann (CH)	
10.05.	St.Gallen	B. Schwarzenruber (CH)	Belgier
10.05.	St.Gallen	W. Burton (AU)	Schipperke
11.05.	St.Gallen	T. Rohlin (DK)	
15.06.	Klubshow	G. Althoff (DE) und K. Sjong (DK)	
21.06.	Aarau	R. Fagerström (FI)	
15.11.	Genf	H.E. Grüttner (DE)	
16.11.	Genf	J. Böhi-Wenger (CH)	

Allen Züchtern und Besitzer die an Ausstellungen teilgenommen haben und einen tollen Erfolg feiern konnten: Herzlichen Glückwunsch!

Die Klubshow 2014 in Fräschels wurde von Céline Feldmann organisiert und mit dem PAPHILLON-PHALÈNE-CLUB SCHWEIZ zusammen durchgeführt. Sie konnte die beiden Richter Gunter Althoff und Kitty Sjong für den Tag gewinnen.

Herzlichen Glückwunsch an den Best in Show Rüde: Kandor von Calruna

Frau Beatrice Schwarzenruber absolvierte am 11.10.2014 die Prüfung zur Exterieur-Richterin für die Schipperke anlässlich der ZTP. Ich gratuliere ihr für die bestandene Prüfung.

Selber absolvierte ich die Prüfung als Exterieur-Richterin der Belgischen Schäferhunde und der Schipperke am 17.03.2014 erfolgreich. An dieser Stelle möchte ich mich Bei Heike für die Organisation herzlich bedanken.

Folgende Titel wurden 2014 von der SKG verliehen:

Jugend-Champion 2014

Tervueren

Kandor von Calruna, Rüde

SHSB 713316, Alois und Beatrice Schwarzenruber, Niederhelfenschwil

Schweizer Champion

Groenendael

Sweet Sunset Everlasting Love-G, Rüde/Mâle
LOI 09/114510, Palmieri Nicola Antonio, I-Buccinasco (MI)

C.I.E. (Internationaler Ausstellungs-Champion) 2014

Tervueren

Hierro du Sarty Roux, Rüde/Mâle

SHSB 678782, Nelly Schönenberger, Niederhelfenschwil

Herzliche Gratulation allen Besitzer und den Züchtern zu diesem Erfolg!

Vorschau 2015

IHA	14.02.	Fribourg	D. Klein, (RO)
IHA	15.02.	Fribourg	L. Mach (CH)
IHA	16.05.	Kreuzlingen	noch offen
IHA	17.05.	Kreuzlingen	noch offen
World Dog Show	11-14.6	Milano	
NA	21./22.06.	Aarau	noch offen
IHA	21.11.	Genf	noch offen
IHA	22.11.	Genf	noch offen

Zum Abschluss des Jahresberichtes 2014 möchte ich euch meinen Grund für den frühzeitigen Rücktritt nennen.

Im Herbst 2011 wurde ich von Heinz Müller angefragt um das Ressort Ausstellungswesen für den SKBS zu übernehmen. An der GV 2012 wurde ich für dieses Amt gewählt. Obschon ich mich dazumal schon sehr gewundert und auch mehrfach erwähnt habe, dass so ein grosser Klub keinen klubeigenen Ausstellungsverantwortlichen findet, habe ich mich dieser schönen Herausforderung gerne gestellt und das Amt mit viel Freude und Motivation übernommen.

In den vergangenen Jahren habe ich tolle Leute kennengelernt und einen wundervollen ZV. Der ZV des SKBS ist in jeder Hinsicht bestrebt die Rasse positiv in die Zukunft zu bringen – herzlichen Glückwunsch dazu.

Leider musste ich auch die negativen Seiten kennenlernen, welche offenbar heute an der Tagesordnung sind. Neid, Intrigen und Missgunst sind leider in vielen Hundeklubs im Vordergrund und die Sache des Hundes geht da oft verloren.

Schon vor meinem Amtsantritt wurde ich seitens einer Schweizer Züchterin und Ausstellungsrichterin hintenrum an Ausstellungen im Ausland kritisiert. Im Zusammenhang mit der letztjährigen Clubshow wurde ich durch dieselbe Person trotz Besprechung und Abmachung, dass das erledigt sei wieder an Ausstellungen hinter meinem Rücken kritisiert. Im Zusammenhang mit der diesjährigen Clubshow, wurde seitens der Ausstellungsleiterin auch wieder an einer Ausstellung hinter meinem Rücken massiv über mich abgelästert. Beide Personen konfrontierten mich nie persönlich mit ihrer Kritik.

Solche Ämter wie die Mitgliedschaft in einem ZV sollten Freude machen. Heute verspüre ich weder Freude noch Motivation auf Grund der erwähnten sehr unkollegialen Verhaltensweisen dieser Personen.

Ich danke all denjenigen von ganzem Herzen, die mitgewirkt haben, die Belgier im Ausstellungswesen weiterzubringen und das Positive sowie die Sache in den Vordergrund gestellt haben.

Für den SKBS wünsche ich die richtige Person mit positiver Grundeinstellung zu anderen Menschen und gutem Teamgeist in diesem sehr wertvollen Amt.

Auf ein Wiedersehen der einen und anderen Mitglieder die das Gute im Klub sowie der Hunde sehen und die am selben Strick ziehen freue ich mich.

Die Ausstellungsverantwortliche
Janine Böhi-Wenger